
  令和３年度 埼玉県小学生バレーボール連盟理事会 議事録 

 

期 日 2021年 9月 26日（日）13:30～15:07 

会 場  ZOOM 

出席者 山下会長・相沢副会長・有井副会長・小俣理事長・北田副理事長・笠原副理事長・大澤副理事長・

飯塚副理事長・金子常任理事・畔原常任理事・栗原常任理事・宮崎常任理事・徳永常任理事・ 

松浦常任理事・五味理事・中里理事・兼本理事・鈴木理事・石田理事・大和田理事・梅田理事・

河田理事・小林理事・古田理事  

会長挨拶  ZOOMでの初開催となる。コロナ禍の理由だけでなく、今後も有効な手段で開催したい。 

議題 

１．報告事項 

（１）地区委員会（東西南北・男子） 

 〇畔原東部委員長 モルテン旗で棄権の連絡があり関係各所へ報告済 

          理由はコロナ感染リスクにおける父兄の不賛同と新チームによる練習量の不足。 

 〇松浦男子委員長 モルテン旗大会と若鮎大会で各１チームの参加辞退の連絡があった。 

 〇栗原西部委員長、徳永南部委員長、宮崎北部委員長    特になし。 

（２）専門委員会（競技、審判、強化指導普及、経理、総務） 

〇北田競技委員長 混合は１チーム棄権となり 29チーム参加となった。女子の参加数は後ほど確認。 

〇飯塚審判委員長 Ｃ級・Ｂ級審判審査会は来年度に延期する。各地区審判長に伝達済み。 

〇金子指導普及委員長 特になし 

〇笠原経理委員長 9/3 JVA より補助金の入金があった。 

〇大澤総務委員長 健康チェックシートを更新した。HP掲載済。ワクチン接種後の副反応の取扱記載。 

（３）関東小連 

 〇小俣理事長   関東大会県代表は男子・混合は２チーム、女子は 4チーム。１チーム 14名登録。 

          11/27女子、11/28男子・混合を開催。8チームでのブロック優勝方式。 

          県予選が行えず、全日本大会での順位推薦の県がある（栃木・千葉・神奈川） 

          保護者観戦は認める方向。宿泊は認めない。派遣審判員の人数変更は無い。 

２．協議事項 

（１） 第 18回モルテン旗争奪大会について 

 【状況確認】 

 各地区（東西南北・男子・混合） 

〇畔原東部委員長 緊急事態宣言発出中だが解除されれば会場確保ができる見込み。 

〇栗原西部委員長 解除されたら使用可能校が増える。川越市体育館を 1次予選に使用可能。 

〇徳永南部委員長 ５会場確保済み。解除後は更に３会場。よって、予選実施は可能である。 

〇宮崎北部委員長 各小学校体育館は使用不可。公共施設を予約済。 

 〇松浦男子委員長 会場確保ができている。 

 〇北田競技委員長 混合は会場確保済み。懸念は各校の運動会日程との兼ね合いである。 

→山下会長    兼ね合いは心配だが、学校行事を優先していただきたい。 

各セクション（競技、審判、強化指導普及、経理、総務） 



〇北田競技委員長 １次予選終了日は各地区任意とする。２次予選は 10/24まで終了が望ましい。 

〇飯塚審判委員長 審判方法の変更は無い。ガイドラインを遵守し進めてもらいたい。 

〇金子指導普及委員長 県大会でも感染対策を重視する。開会式は行わず、表彰式も簡易的に行う。 

〇笠原経理委員長 予選会場費は地区毎に賄っていただきたい。不明な点等は相談をいただきたい。 

〇大澤総務委員長 感染対策は継続する。日程がタイトだがプログラム発行には問題ないと考える。 

【協議】 

 各地区（東西南北・男子・混合）委員長より１次予選を 10/24までに開催可能との報告があった。 

 〇小俣理事長   練習時間の確保が困難であるという声もある。大会開催についての考えはいかがか。 

 →石田東部副委員長 困難であることは理解しているが、大会には参加できるという認識である。 

 各理事より大会開催が不能になった際の意見の発表があった。全日本大会の成績を準用する意見多数。 

〇小俣理事長   県大会が会場等の都合で開催できない場合、関東大会推薦は全日本大会上位チーム

を推すことでよろしいか。                      全員了 

 〇北田競技委員長 関東大会推薦チームは優勝チームに準決勝で負けたチームを第 3代表とし、第 4代

表は準優勝チームに準決勝で負けたチームとする。           全員了 

（２）その他 

〇有井副会長   久喜市に会場使用可能を確認した。11/3の予約時間を確認したい。 

→大澤総務委員長 午前中に県大会終了し、午後は理事会を開催予定。 

〇大澤総務委員長 監督会議等では更新した健康チェックシートでの提出をお願いする。 

〇小俣理事長   来年度の全国大会は R3/8/9~12。東京を中心とし、埼玉県はサイデン化学アリーナ 

有井副会長挨拶 

初めてのリモートでの理事会参加に感謝する。今後の大会開催への協力もお願いします。 

議事録 総務委員 古田ゆき江 


